

# Schaulaufen 25 1980



MIT DER GOLDENEN EHRENNADEL wurde anlässlich des 25jährigen Clubjubiläums des Rollschuh- und Schlittschuhclubs die Vorsitzende Antonie Daur ausgezeichnet. Der zweite Vorsitzende Günter Werner überreichte diese Auszeichnung. Geehrt wurden außerdem Trainerin Helga Höhn (rechts) und Heike Werner für ihre langjährige Mitgliedschaft (rechtes Bild). Das große Schaulaufen zum Jubiläum mußte wegen des schlechten Wetters von Samstag auf Sonntag verlegt werden. Gestern nachmittag ging es dann aber rund auf der Rollschuhbahn. E-Fotos

## Ein vielseitig aktiver RSC

Rollkunstlauf, Skateboardfahren, Eisstockschießen / 25 Jahre

rd.- Von 17 Rollsportinteressierten wurde im November 1955 der Roll- und Schlittschuh-Club Wiesbaden e. V. gegründet. Heute – 25 Jahre später – schwankt die Mitgliederzahl zwischen 200 und 250. Nach dem Bau der Rollschuhbahn 1964, der Kunsteisbahn 1972 und in Folge der großen Nachfrage blieb es nicht nur beim reinen Rollkunstlauf: Skateboardfahren, Eisstockschießen, Eistanz und Leistungstraining für Erwachsene auf dem Eis werden heute in weiteren Abteilungen des RSC angeboten.

Bei einer 25-Jahrfeier bleiben natürlich Ehrungen nicht aus. So wurde die 1. Vorsitzende des RSC, Antonie Daur, anlässlich ihrer 20jährigen Zugehörigkeit mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet, Helga Höhn erhielt gar eine Auszeichnung für 25jährige Mitgliedschaft, Heike Werner, Läuferin der hessischen Meisterklasse, erhielt die silberne Ehrennadel für 10jährige Vereinszugehörigkeit.

Nachdem heftiger Regen die Veranstalter schon gezwungen hatte, ihre zum Samstag geplante Feier auf den Sonntagnachmittag zu verschieben, warf der Regen auch das Pro-

gramm des Ausweichtermens etwas durcheinander.

Die Jubilare des Vereins blieben noch von der erfrischenden Nässe verschont. Doch nachdem die Häschen des RSC ihre jeweilige Kür gezeigt hatten, mußten erst fleißige Helfer die Bahn wieder trocken „schieben“, ehe es zu weiteren Kürtänzen kommen konnte.

Das Programm des 25 Jahre alten WRSC stand unter dem Motto „Jugend international“. Neben Rollkunstläufern mit überragendem Können und den Bambini des Vereins wirkte auch eine spanische Jugendfolkloregruppe mit. Auf diese Weise soll gleichzeitig der Versuch gemacht werden, auch ausländische Mitbürger in die deutsche und insbesondere in die Wiesbadener Sportjugend zu integrieren.

Um dieses Ziel konkret anzusteuern, bietet der Roll- und Schlittschuh-Club den ausländischen Gruppen je einen kostenlosen und beitragsfreien Sportausbildungsplatz im Club an. Leider konnten einige Gruppen den Ausweichtermine nicht wahrnehmen. Doch auch so wurde ein vielfältiges Programm geboten, welches nicht nur Rollsportinteressierte begeistert hat.

1. 9. 80 T